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RISPOSTE	  AI	  CHIARIMENTI	  DEL	  BANDO	  8/2015	  n.	  2	  
	  
Domanda	  140:	  
Premesso	   che	   nell'ambito	   del	   capitolato	   rientra	   anche	   la	   rilevazione	   fisica	   di	  
inventariazione	   tramite	   tecnologia	   rfid,	   e,	   contemporaneamente	   sono	  previsti	   varchi	  
di	   accesso	  finalizzati	   al	   controllo	   di	   attrezzature	  medicali.	   Si	   chiede	   conferma	   che	   la	  
tecnologia	  impiegabile	  sia	  esclusivamente	  quella	  rfid.	  In	  caso	  affermativo	  si	  chiede	  se	  
sia	  utilizzabile	  sia	  I'rfid	  passivo	  che	  attivo.	  In	  caso	  di	  rfid	  attivo	  e	  pertanto	  tracciabile	  
in	  mobilita	  al	  passaggio	  nel	  varco,	  si	  chiede	  di	  conoscere	  il	  numero	  del	  varchi	  necessari	  
ed	  altresì	  quali	  tipologie	  di	  attrezzature	  medicali	  e	  non	  si	  intendono	  rilevare,	  anche	  in	  
considerazione	   delle	   specifiche	   tecniche	   e	   delle	   direttive	   imposte	   dal	   garante	   in	  
termini	  di	  controllo	  accessi.	  

Risposta	  140:	  
Si	  veda	  risposta	  88	  dei	  precedenti	  chiarimenti.	  
In	   relazione	   al	   numero	   di	   varchi,	   stante	   le	   esigenze	   dell’Azienda,	   è	   onere	   del	  
proponente	  proporre	  un	  progetto	  idoneo.	  

Domanda	  141:	  
Nel	  Par.	  5.1.1.4	  del	  CT	  è	  richiesto	  di	  assicurare	  le	  integrazioni	  attraverso	  l'invocazione	  
di	  web	  services	  in	  formato	  HL7.	  Per	  meglio	  specificare	  quanto	  riportato	  nel	  suddetto	  
paragrafo	  del	  CT,	  si	  chiede	  conferma	  che	  l'aggiudicatario	  possa	  realizzare	  il	  connettore	  
HL7	  per	  integrare	  il	  sistema	  esterno.	  

Risposta	  141:	  
Si	   conferma	   che	   l'aggiudicatario	   può	   realizzare	   il	   connettore	   HL7	   per	   integrare	   i	  
sistemi	  esterni	  purché	  non	  ci	   siano	   costi	   aggiuntivi	  per	   la	   Stazione	  Appaltante	  e	   che	  	  
siano	  oggetti	  standard.	  

Domanda	  142:	  
A	   seguito	  della	   risposta	  ai	   chiarimenti	  n.	  119,	  n.	  31	  e	  n.	  128,	   si	   chiede	   come	  si	  deve	  
procedere	   relativamente	   alla	   riga	   relativa	   a	   "RDBMS"	   (riga	   19	   dell'Allegato	   B1),	   nel	  
caso	  in	  cui	  non	  siano	  da	  prevedere	  costi	  per	  Oracle,	  e	  relativamente	  alla	  riga	  "Software	  
di	   produttività	   individuaIe"	   (riga	   18	   dell'Allegato	   B1)	   nel	   caso	   in	   cui	   non	   siano	   da	  
prevedere	  costi	  in	  quanto	  il	  sistema	  proposto	  utilizza	  sw	  open-‐source.	  	  
Risposta	  142:	  
Va	  indicata	  la	  dicitura	  “non	  fornito”.	  

Domanda	  143:	  
A	   completamento	   della	   risposta	   al	   chiarimento	   n.	   119,	   si	   chiede	   conferma	   che	  
nell'Allegato	  B1	  sia	  possibile	  valorizzare	  solamente	  le	  celle	  relative	  a	  manutenzione	  e	  
assistenza	  per	  i	  software	  che	  vengono	  mantenuti;	  
Risposta	  143:	  
Sì,	  indicando	  sempre	  la	  dicitura	  ““non	  fornito”	  nelle	  celle	  relative	  a	  forniture	  non	  rese.	  
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Domanda	  144:	  
Si	   chiede	   conferma	   che	   la	   valorizzazione	   economica	   delle	   integrazioni	   da	   prevedere	  
per	  la	  Radioterapia	  debba	  essere	  prevista	  nelle	  celle	  della	  riga	  Radioterapia	  (riga	  71	  
dell'Allegato	  B1);	  
Risposta	  144:	  
Si	  conferma.	  

	  
Domanda	  145:	  
Si	   chiede	   conferma	   di	   poter	   riutilizzare	   il	   sistema	   di	   storage	   (SAN)	   attualmente	  
utilizzato	  dall'Azienda;	  
Risposta	  145:	  
Si	  veda	  risposta	  86	  dei	  precedenti	  chiarimenti.	  
	  
Domanda	  146:	  
Si	   chiede	   conferma	   che	   la	   valorizzazione	   economica	   degli	   scanner	   e	   stampanti	  
radiologiche,	  dello	  storage	  SAN	  e	  del	  sistema	  di	  Backup	  Recovery	  da	  prevedere	  per	  il	  
PACS	  debbano	  essere	  prevista	  nelle	  celle	  della	  riga	  PACS	  (riga	  41	  dell'Allegato	  B1);	  
Risposta	  146:	  
Si	  conferma.	  
	  
Domanda	  147:	  
Si	   chiede	   conferma	   che	   il	   Responsabile	   della	   Conservazione	   sarà	   una	   figura	  
appartenente	  all’organico	  dell'Azienda	  Ospedaliera.	  
Risposta	  147:	  
Il	  Responsabile	  della	  Conservazione	  deve	  essere	  una	  figura	  del	  proponente.	  
	  
Domanda	  148:	  
Con	  riferimento	  alle	  risposte	  fornite	  alle	  domande	  numero	  25,	  60,	  61,	  82,	  117,	  con	  le	  
quali	   si	   conferma	   in	   sintesi	   che	   tutti	   gli	   oneri	   per	   la	   migrazione	   dei	   dati	   e	  
l'interfacciamento	  dei	  sistemi	  attuali	  saranno	  a	  carico	  dell'aggiudicatario,	  ma	  che	  non	  è	  
disponibile	  alcuna	  documentazione	  tecnica	  nè	  alcun	  obbligo	  di	  collaborazione	  da	  parte	  
dei	   fornitori	   uscenti,	   si	   chiede	   alla	   Stazione	   Appaltante	   di	   fornire	   le	   indicazioni	  
tecniche	   ed	   una	   indicazione	   degli	   oneri	   lato	   terze	   parti	   al	   fine	   di	   garantire	   la	   par	  
condicio	   tra	   tutti	   i	   partecipanti	   ed	   elementi	   certi	   per	   la	   valutazione	   degli	   oneri	   di	  
fornitura,	   che	   risultano	   al	   momento	   indeterminati,	   dipendendo	   essi	   per	   di	   più	   da	  
posizioni	   di	   vantaggio	   di	   soggetti	   terzi	   probabilmente	   concorrenti	   ad	   alcuni	  
partecipanti	  alla	  gara.	  	  
Risposta	  148:	  
In	   merito	   alla	   migrazione	   dei	   dati,	   stante	   la	   situazione	   dell’attuale	   contratto	   in	  
relazione	   alle	   modalità	   di	   way-‐out	   e	   per	   garantire	   la	   par	   condicio	   tra	   tutti	   i	  
partecipanti,	  la	  Stazione	  Appaltante	  garantirà	  il	  popolamento	  di	  tracciati	  standard	  che	  
dovranno	  essere	  forniti	  dall’Aggiudicatario	  alla	  firma	  del	  contratto.	  
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Domanda	  149:	  
Con	   riferimento	   al	   chiarimento	   numero	   35	   che	   conferma	   in	   ambito	   di	   fornitura	  
l'Anagrafica	   Centralizzata	   aziendale,	   si	   fa	   presente	   che	   tale	   voce	   non	   è	   inclusa	   tra	  
quelle	  in	  elenco	  nel	  Modello	  di	  Offerta	  Economica.	  	  
Risposta	  149:	  
La	  fornitura	  dell’Anagrafica	  Centralizzata	  è	  funzionale	  all’intero	  sistema,	  quindi	  i	  costi	  
vanno	  ripartiti	  tra	  le	  diversi	  voci.	  

	  
Domanda	  150:	  
Con	  riferimento	  ai	  chiarimenti	  numero	  52,	  53	  e	  55	  si	  chiede	  di	  precisare	  i	  canoni	  annui	  
di	   manutenzione	   degli	   applicativi	   di	   Fisica	   (Pinnacle),	   Radioterapia	   (ARIA)	   e	  
Diabetologia	   �(Eurotouch)	  per	   i	  quali	   è	   confermata	   la	  possibilità̀	  per	   il	  proponente	  di	  
proporre	  il	  mantenimento	  e	  l'integrazione	  	  
Risposta	  150:	  
L’ultimo	  contratto	  di	  manutenzione	  stipulato	  per	  il	  software	  Pinnacle	  è	  stato	  pari	  	  a	  	  €	  
18.000,00	  annui.	  
L'importo	  per	  la	  manutenzione	  annuale	  del	  sistema	  "Aria"	  e'	  di	  €	  19.700;	  tuttavia,	  tale	  
software	  è	  in	  garanzia	  dal	  15/12/2014	  per	  un	  periodo	  di	  tre	  anni.	  
Il	  software	  Eurotouch	  non	  prevede	  canoni	  di	  manutenzione.	  
	  
Domanda	  151:	  
Con	   riferimenti	   al	   P.to	   5.1.2.3	   Human	   Resources	   pag.	   62/104	   recita	   "Tali	   flussi	  
dovranno	   essere	   integrati	   con	   la	   piattaforma	   amministrativo	   contabile	   proposta",	   Si	  
chiede	  gentilmente	  di	  fornire	  le	  specifiche	  tecniche	  dei	  flussi	  citati	  e	  le	  modalità	  (api,	  
web	   services,	   xml,	   flat	   file,	   csv,	   xls,	   ecc.)	   attraverso	   le	   quali	   la	   piattaforma	   NOI	   PA	  
renderà	  disponibili	  i	  dati	  al	  sistema	  amministrativo	  contabile	  e	  ai	  restanti	  moduli	  HR	  
richiesti	  (concorsi	  e	  selezioni,	  sistemi	  premianti,	  formazione).	  
Si	  chiede	  inoltre	  di	  specificare	  se	  sono	  previsti	  flussi	  verso	  la	  piattaforma	  NOI	  PA	  e	  in	  
caso	   affermativo	   di	   fornire	   le	   specifiche	   di	   tali	   flussi	   e	   di	   chiarire	   attraverso	   quali	  
canali	  (api,	  web	  services,	  xml,	  flat	  file,	  csv,	  xls,	  ecc.)	  la	  piattaforma	  NOI	  PA	  può	  ricevere	  
dati	  dai	  moduli	  richiesti	  (concorsi	  e	  selezioni,	  sistemi	  premianti,	  formazione).	  
Risposta	  151:	  
Ad	   oggi	   lo	   scambio	   dati	   tra	   HR	   e	   la	   Contabilità	   avviene	   con	   file	   di	   interscambio;	  
ovviamente	   il	   sistema	   contabile	   deve	   essere	   opportunamente	   configurato	   per	  
accogliere	   tali	   informazioni;	   non	   vi	   sono,	   al	   momento,	   flussi	   di	   alimentazione	   dei	  
restanti	  moduli	  HR	  ma	  vanno	  previsti.	  
Infine,	  al	  momento,	  non	  è	  previsto	  invio	  di	  dati	  verso	  NoiPA.	  
	  


